

CR Number	1403648	رقم السجل التجاري	1403648
Commercial Name		الاسم التجاري تنيلة للتجارة	
Legal Type	Individual Firm / Merchant	الشكل القانوني	تاجر فرد
Head Q	North Al Hayl / Al Seeb / Muscat Governorate	المركز الرئيسي	الحيل الشمالية / السيب / محافظة مسقط
P.O.Box:	111	ص.ب:	111
Postal Code:	132	رمز بريدي:	132
Telephone:	968 98857864	هاتف:	968 98857864
Email:	nuty105@gmail.com	البريد الإلكتروني:	nuty105@gmail.com
Establishment Date:	08/12/2021	تاريخ التأسيس:	08/12/2021
Registration Date:	08/12/2021	تاريخ التسجيل التجاري	08/12/2021
	Active	نشط	
Expiry Date:	08/12/2026	تاريخ انتهاء السجل التجاري:	08/12/2026
Fiscal Year End:	31/12	تاريخ انتهاء السنة المالية:	12/31
Cash Capital:	2,000	رأس المال النقدي:	2,000
Kind Capital:	0	رأس المال العيني:	0
Total Capital (Omani Riyal):	2,000	رأس المال الكلي (بالريال العماني):	2,000
No. of Shares:	0	عدد الأسهم:	0

Registered Commercial Activities

الأنشطة التجارية المسجلة

900006:Event planning and organizing(license pending)

900006:تنظيم الحفلات (النشاط غير مرخص)

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضمانا للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.



أمانة السجل التجاري
09/12/2021



إعادة طباعة :

NAIMA KHAMIS

صفحة 1 من 3

CR Number 1403648

رقم السجل التجاري 1403648

Registered Commercial Activities

الأنشطة التجارية المسجلة

ISIC Registration Date:	08/12/2021	08/12/2021	تاريخ تسجيل النشاط:
Number of POA Registered:	0	0	عدد أماكن ممارسة النشاط المسجلة لهذا النشاط:
License Required:	Yes	نعم	يتطلب ترخيص:

Partneoard Members/Authorized Managers

أسماء الشركاء/أعضاء مجلس الإدارة

Name	NATILA ABU BAKAR MOHAMED AL MAZRUII	نتيله أبوبكر محمد المزروعية	الاسم
Nationality:	Sultanate of Oman	سلطنة عمان	الجنسية:
ID Number:	9482055	9482055	رقم الهوية:
Passport No.:	VJ8924692	VJ8924692	رقم جواز السفر:
Designation:	Owner	مالك	الصفة:
Registration Date:	08/12/2021	08/12/2021	تاريخ التسجيل:

Authorized Managers and Signatories

أسماء المفوضين بالإدارة و التوقيع

Name	NATILA ABU BAKAR MOHAMED AL MAZRUII	نتيله أبوبكر محمد المزروعية	الاسم
Nationality:	Sultanate of Oman	سلطنة عمان	الجنسية:
ID Number:	9482055	9482055	رقم الهوية:
Passport No.:	VJ8924692	VJ8924692	رقم جواز السفر:
Designation:	Owner - Sole	مالك - منفرد	صفة التفويض:
Authorization Type:	Full	مطلق	نوعية التفويض:
Authorization Limit:	Unlimited	غير محدودة	حدود التفويض:
Registration Date:	08/12/2021	08/12/2021	تاريخ التسجيل:

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضمانا للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.

أمانة السجل التجاري

09/12/2021



إعادة طباعة :

NAIMA KHAMIS

صفحة 2 من 3

Page 2 of 3

CR Number 1403648

رقم السجل التجاري 1403648

Note:

ملاحظات:

This certificate is digitally signed.

هذه الشهادة موقعة رقمياً.

This certificate has been signed and certified using a Digital Signature Certificate as specified under The Electronic Transactions Law of the Sultanate of Oman issued by His Majesty's Royal Decree (69/2008).

تم توقيع واعتماد هذه الشهادة باستخدام خاصية الشهادات الموقعة رقمياً وفقاً لما هو وارد في قانون المعاملات الإلكترونية لسلطنة عمان والصادر بموجب المرسوم السلطاني رقم (2008/69).

To check the validity and authenticity of the digitally signed documents and certificates, please check the online service of National Digital Certification Center at (www.oman.om/tam).

يرجى التحقق من صلاحية ومصداقية المستندات والشهادات المصدقة رقمياً عن طريق الخدمات الإلكترونية المقدمة من المركز الوطني للتصديق الإلكتروني وذلك عبر الرابط (www.oman.om/tam).

The information in this commercial registration is registered based on the Commercial Registration Law No. (3/1974). The commercial registration owner is obligated to obtain the approval of the competent authorities before the commencement of any economic activity when the activity is restricted by prior consent, including the introduction and operation of foreign labor force.

تم قيد المعلومات بهذا السجل بموجب قانون السجل التجاري رقم (1974/3). ويستلزم على مالكة الحصول على موافقة الجهات المختصة قبل مباشرة أي نشاط اقتصادي متى كان النشاط مقيداً بموافقة مسبقة بما في ذلك استخدام وتشغيل القوى العاملة الوافدة.

This certificate proves that this commercial registration has a membership of Oman Chamber of Commerce and Industry for only one year from registration date.

شهادة السجل التجاري تثبت أن هذا السجل منتسب لغرفة تجارة وصناعة عمان لمدة عام واحد فقط من تاريخ التسجيل.

The Commercial Registration and the CR certificate are not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر تسجيل السجل التجاري وشهادة السجل التجاري موافقة أو ضماناً للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.

The Commercial Registration does not grant an approval or a guarantee for obtaining an investor's residence permit in the Sultanate of Oman.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضماناً للحصول على ترخيص إقامة المستثمر بالسلطنة

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضماناً للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.

أمانة السجل التجاري



إعادة طباعة :

NAIMA KHAMIS

صفحة 3 من 3

Page 3 of 3

09/12/2021